

22.4.
Cajus



Papst Cajus war der 27. Papst und regierte von etwa 283 bis 296. Er ist vor allem dafür bekannt, dass er in einer schwierigen Zeit für die Kirche tätig war, als Christen oft verfolgt wurden.

Unter seiner Leitung wurde der christliche Glaube weiterhin verbreitet, auch wenn es zu vielen Verfolgungen kam. Er soll viele Christen ermutigt haben, ihren Glauben nicht aufzugeben. Papst Cajus setzte sich auch dafür ein, dass die Christen unterirdische Krypten und Katakomben als geheime Gebetsstätten nutzen konnten, um sicher zu beten und Gottesdienste zu feiern.

Es wird gesagt, dass Cajus für seine Sanftmut und Weisheit bekannt war. Er wird als Märtyrer verehrt, da er angeblich während der Verfolgungen unter Kaiser Diokletian gestorben ist.

22.4.2010: *Deepwater Horizon* versinkt im Golf von Mexiko

Guter Gott,
du hast die Erde geschaffen und alles Leben mit ihr.
Hilf uns, besser auf sie aufzupassen.
Wir denken an die Katastrophen, die der Erde und den Menschen schaden, wie bei der Deepwater Horizon, die so viel Leid gebracht hat.
Gib uns Weisheit, Verantwortung zu übernehmen, damit wir die Umwelt schützen und die Natur bewahren.
Lass uns Mut haben, für die Schöpfung zu kämpfen, damit auch zukünftige Generationen in einer gesunden Welt leben können.

Guter Gott,
du hast den Papst als Leiter deiner Kirche berufen.
Segne ihn mit Weisheit, Stärke und Liebe,
damit er dein Wort treu weitergibt und die Menschen führt.
Hilf ihm, in seinem Dienst gerecht und demütig zu sein.
Schütze ihn und begleite ihn auf seinem Weg,
damit er dir treu dient und den Glauben in der Welt verbreitet.